

# 晴るはる

JA KITA HARUKA

PR brochure

HARUBARU



## 北はるか農業協同組合 第18回通常総代会



JA 北はるか



第18回通常総代会開催挨拶をする小林組合長

[www.ja-kitaharuka.or.jp/](http://www.ja-kitaharuka.or.jp/)

北はるか

検索

 JA北はるか

●編集・発行 北はるか農業協同組合 営農販売部 中川郡美深町大通北2丁目 電話 (01656) 2-1601 ●発行日 2021年4月28日

# 第18回通常総代会開催

4月15日、第18回通常総代会が美深町教育文化会館(COM100)において開催されました。

新型コロナウイルス感染防止のため入場時の検温や消毒、会場については密を避けるため例年的小ホールから文化ホールへ変更し座席の間隔を開ける等対策を講じた上、総代の皆様にも様々なご協力を頂き、本人出席50名、代理人1名、書面議決87名において総代会を開催する事が出来ました。

議長団には美深地区の玉川元之氏、中川地区の平木総司氏が選出され、令和2年度における事業報告及び剰余金処分案をはじめ、令和3年度の事業計画を含む、提出議案8件、報告事項2件について審議が行われ、全て原案通り可決決定されました。

冒頭で小林組合長は、令和2年度において3,927万円の当期剰余金を確保できたことについて組合員の方々に感謝を述べました。

また、未だ終息の気配を見せない新型コロナウイルスの影響を懸念するも、今後も変わらず組合員、役職員と共に地域農業の発展と農協の健全経営に取り組むと述べました。



議長  
平木総司氏・  
玉川元之氏



賛成挙手をする総代員

2021.4  
もくじ

第18回通常総代会開催	2
第18回総代会 挨拶文	3
職員紹介	4
フォトレポート 美深・下川・中川	12
1日農業バイトアプリについて	13
営農情報	14
J Aグループ通信	15
警察より・組合員の異動・編集後記	16



**第18回通常総代会の開催について**  
第18回通常総代会が、4月15日午前10時に美深町文化会館(COM100)で開催致しました。本年度は新型コロナウイルス感染症により平年より書面議決が多く、本人出席50名・代理人出席1名、書面議決87名(出席率92.0%)となりました。

# 第18回総代会 御挨拶

北はるか農業協同組合 第18回通常総代会

第18回北はるか通常総代会にあたり感染防止に十分留意した結果、来賓をお呼びせず時間・場所についても制限した中での開催となつたことをお詫びいたします。

令和2年度は、新型コロナウイルスの感染拡大により世界的な人の移動制限、外出や多人数による飲食の自粛、飲食店の営業時間の制限など農畜産物をはじめとした食品の消費形態が大きく変化した年でした。

3月には、政府による緊急事態宣言が発せられ、営農懇談会は中止、第17回総代会も書面による開催となり、充分な意見交換ができない状況での新年度の始まりとなりました。組合員の皆様におかれましても、各生産組織・営農集団などの会議・集会の自粛により組織運営にも御苦労された年であり、あらためて感染症の予防対策と並行してIT技術の活用を進めるなど、緊急時対応の整備を考えさせられました。

6月には連合会の役員改選があり、当JA中瀬組合長が北海道厚生連会長と共に北海道会長に就任され、当組合においても組合長を退き会長に就任いたしました。新組合長には中川地区、小林治雄が就任し新体制としてスタートしました。また長年ご利用いただいた「Aコープおといねっぷ店」を閉店いたしました。地域の組合員をはじめとする住民の方々やご支援をいただいた音威子府村に感謝を申し上げます。

8月には一時的なコロナの落ち着きもあり、感染対策を講じた上でなんとか懇談会を開催し、不十分とはいえ新体制での意見交換をする事ができました。

さて、昨年は春先の融雪も早く春耕期の農作業は順調に進み、秋まき小麦・もち米においては平年を上回る収量を確保できましたが、春まき小麦については収穫時の長雨により穗発芽が発生し規格外となりました。また、そばを中心とする雑穀においては新型コロナの影響もあり大きく販売価格が低下しました。この結果、農産青果の取扱高は計画を下回り21億円となりました。

酪農・畜産においては休校措置による学乳停止や乳製品の消費減退から生乳処理が不安視されましたが、系統にあっては努力の結果1滴の廃棄乳も出さずに乗り越えることができました。この事は改めて協同組合の精神と指定团体制度の重要性を認識させるものとなりました。このような状況の中で、取扱高はほぼ計画通りの77億円となり、販売事業合計は98億円の取り扱いとなりました。

購買事業の取扱高はAコープの閉店や燃油の価格安により計画を下回る25億円となりました。

貯金の期末残高は好調な組合員経済により217億円の実績となりました。以上により、JAの決算については当期剰余金3,927万円を確保することができました。

この事はひとえに組合員の皆様の各事業へのご利用ご協力によるものと改めて感謝申し上げます。

剰余金処分(案)につきましては、出資配当1%を実施したうえで、残額を「経営基盤強化積立金」「施設拡充強化積立金」などに積立を行い、組合資本の充実を図るための内部留保をご提案させていただきます。

第1波・2波・3波と乗り越えたコロナも現在第4波が近づいています。このような時にこそ力となる農協も長引く低金利や農家戸数の減少、取扱高の減少などにより体力はそがれてきています。機会あるごとに申し上げていますが、33歳で就農して30数年、私は農協があり系統組織があったからこそ農家でいられたと思っています。昨年、後継者に經營を譲りましたが、次世代を担う彼らもまた20年後30年後に同じように感じてくれることを信じて職責を全うしたいと思います。そのためにも自己資本比率の向上のため、不採算部門の改善や賦課金の見直しなどを進めたいと考えています。

組合員の皆様にあっても、農業協同組合は農家が自ら家族と地域を守るために、組織し運営し育てていくと言う原点を再認識していただきたいと思います。

本日の総代会には、議案8件、報告事項2件を上程いたしますのでご審議をお願いします。

今後とも、役職員一同、地域農業の発展とJAの健全経営に取り組んでまいりますので、引き続き組合員皆様のご協力と、各系統関係団体ならびに各行政のご支援をお願い申し上げ開会にあたっての挨拶といたします。



# 本 所

## 管理部 管理課



竹本 敏則 管理部長  
兼内部監査室長



### 後列左から

・渡辺 智哉 管理係長  
・東 良司 管理係

### 前列左から

・納 恵 管理係  
・小野みゆき 管理課長  
・中瀬 舞 管理係

## 内部監査室



### 左から

・山本 学 内部監査室員  
・佐藤 義一 内部監査室員



丸山 覚 営農販売部長

## 営農販売部（畜産課）



### 後列左から

- ・東 千遙 畜産係
- ・藤原 誠 畜産係
- ・森 恭平 畜産係長
- ・登 央樹 畜産係

### 前列左から

- ・砂子めぐみ 畜産係
- ・清水 直樹 畜産課長
- ・田中奈々絵 畜産係

## 牧 場



### 左から

- ・中村 秀樹 牧場係
- ・原 昌洋 牧場係

## 営農販売部（農産課）



### 後列左から

- ・佐藤 能基 農産係
- ・坂野 恭平 農産係
- ・川東 侑世 農産係
- ・奥山 美佳 農産係

### 前列左から

- ・石谷 智規 農産係長
- ・遠藤 良規 農産課長
- ・吉田 奏 農産係

## 営農販売部（営農課）



### 後列左から

- ・丸山 寿幸 営農課長  
兼営農係長
- ・星賀 俊昭 営農係

### 前列左から

- ・住田奈々子 営農係
- ・鈴木真理子 営農係
- ・北村みちる 営農係

## 営農販売部（担い手対策室）



### 左から

- ・平田 耕二 担い手対策係
- ・西野 秀行 担い手対策室長

## 金融部（金融共済課）



向井 朋博 金融部長  
兼金融課長

### 後列左から

- ・上家 琢郎 共済課長
- ・佐藤 貴優 共済係
- ・南坂 美香 金融係

### 前列左から

- ・須田 千秋 金融係
- ・大嶋 美那 共済係
- ・高須賀 瞳 金融係
- ・長谷川幸恵 金融係長

## 購買部（購買課）



松本 芳則 購買部長  
兼燃料整備課長

### 後列左から

- ・深川 健太 購買係
  - ・丸岡 拓哉 購買係
  - ・丹 義光 購買係
- ### 前列左から
- ・斎藤 由衣 購買係
  - ・佐藤 陽亮 購買課長兼購買係長
  - ・田坂みゆき 購買係

## 購買部（燃料整備課）



左から

- ・伊東 隆志 整備係長
- ・下込 冬樹 整備係
- ・松江 直樹 整備係
- ・澤田 吉彰 整備係
- ・遠藤 香織 整備係



左から

- ・森広 直樹 燃料係長
- ・宮崎 宏美 燃料係
- ・梅津 善吉 燃料係
- ・栗林 高雄 燃料係

## 下川支所

### 営農販売課



岡田 博英 支所長

後列左から

- ・藤原 貴明 営農販売課長
- ・奥山 貴章 畜産係長
- ・高橋 修平 畜産係
- ・滝川 徹 農産係
- ・高橋 太 農産係長

中列左から

- ・廣瀬 匠 農産係
- ・中川 徹也 牧場係
- ・神成 康宏 牧場係
- ・中澤 拓也 農産係

前列左から

- ・佐藤 久美 営農係
- ・小林 麻美 農産係
- ・西郷 百合 農産係
- ・前田 千穂 畜産係

## 金融共済課



### 後列左から

- ・奥村佐知子 共済係
- ・高橋 政一 金融共済課長
- ・木村 美歩 金融共済係長

### 前列左から

- ・鈴木 ゆかり 共済係
- ・堂前 祐舞 金融係

## 購買課



### 後列左から

- ・原田 和記 燃料係
- ・今泉 浩典 燃料係
- ・松永 義幸 購買係長

### 前列左から

- ・田尾 千春 燃料係
- ・川崎 忠晴 購買課長
- ・羽鳥 悠友 購買係

# 中川支所

## 営農経済課



渡辺 博紀 支所長

### 後列左から

- ・吉田 勝博 営農経済係
- ・渡辺 明宏 営農販売係長
- ・立岡 規史 営農経済係長
- ・塚本 智章 営農経済課長

### 前列左から

- ・押川 真弓 営農経済係
- ・佐藤 優 営農経済係
- ・笹森 大地 営農経済係
- ・響 孝太朗 営農経済係

## 金融共済課



### 後列左から

- ・久保田はるみ 共済係
- ・卯子澤しおり 金融係
- ・菊地 真由美 金融係

### 前列左から

- ・黒澤 芳美 金融共済課長
- ・古田 晃子 金融共済係長

## 営農経済課



### 左から

- ・田村 裕基 営農経済係
- ・古川 慎也 営農経済係
- ・栗井 孝徳 営農経済係



長谷川農園のもち粉の取り組みについて長谷川和夫さん・華恵さんご夫婦にお話を伺いました。

JA北はるかは化学肥料・農薬の使用を5割以下に抑えた特別栽培米を生産しておりますが、長谷川農園では自然環境と人に優しい上質なもち米を作る事を考え、田んぼの周りに病害虫の予防忌避にも効果があるチモールとオイゲノールと言う薬効成分が含まれるハーブを植え殺虫剤・殺菌剤を使用しないオリジナルのハーブ米を生産しております。

和夫さんは、「安心・安全なもち米を生産販売するだけではなく、何か面白い取り組みが出来ないかと思い4年前からもち粉の製造販売を始めました。」と話され、華恵さんは「もち米の一般的な食べ方としてはお餅や赤飯にして食べることが多いですが、もち粉はもち米を洗って乾燥させた後、粉碎してふるいにかけることでもち粉になります。長谷川農園こだわりのもち米とともにもち粉をもっと皆様に知って食べていただきたいと思います。なめらかできめが細かい特長を大福の求肥やお団子だけではなく、もち粉シフォンケーキやハンバーグ・からあげ等のレシピを考案しました!もち粉を使ったスイーツを商品化しカフェを開くことが大きな夢です。」と話されておりました。

**長谷川さんこだわりのもち粉のお問合せはこちら↓**

**長谷川農園 北海道中川郡美深町字吉野33-2 TEL 01656(2)2335**

美深町ごはん屋ノンノでも販売しております。いつもの料理やスイーツ+αとして、是非試してみてください!



長谷川和夫さん 華恵さん



長谷川農園のもち粉

## 下川

### フルーツトマトの定植作業が開始

2月5日より上名寄地区と班渓地区の育苗ハウスにてトマトの育苗が開始され、苗は好天にも恵まれ生育が順調に進み、3月24日に下川地区の谷口肇さんのハウスから定植が始まり、3月29日までに4戸の生産者が定植しました。

今年のフルーツトマトの作付面積は約17,600坪で、品種はりんか409を中心栽培しており、例年よりも1週間位早い6月上旬からの出荷開始となる見込みです。

下川地区の販売計画につきましては取扱数量205t、販売金額260,000千円を計画しており、新型コロナウイルスの影響が懸念される所ではありますが、計画達成に向けて有利販売に繋げてまいります。



谷口 肇さん定植作業



稻森春樹さん定植作業

## 中川

### SOIL勉強会

3月29日、今回初めての試みとして、Zoomを使用したオンラインでの勉強会が開催されました。

会長、会員5名、農協職員、普及員の計8名で、会長である丸藤さんのルームに入室してからのスタートとなりました。進行手順としましては、司会進行役の丸藤さんの指示のもと、小野普及員の画面を共有、発表者以外はマイクをミュート、チャットだけ使える状態にしてといったルールで行っておりました。

勉強会の内容としましては、1年間の各牧草地の調査報告のまとめを小野普及員から受けるといったものでしたが、牧草地の圃場状態の把握は大切なことであり、今回の調査報告をもとにさらにより良い草地づくりに繋げ、各圃場の改善・向上に繋げていただきたいと思います。今回利用したZoomですが、昨今のコロナ渦により普及してきたオンライン会議等に使用されているツールとなっております。

今後も当会では利用していく予定となっておりますが、司会進行やある程度のルールはありますが、使いこなしていけると効率化も図れますので、今後の活動にもぜひ活用していただきたいと思っております。



R2.06.03 1番牧草収量調査



R2.09.25 フィールド研修

# 1日農業バイトアプリについて

このアプリは、パートさん・アルバイトさん探しを手助けするものです。農家さんと求職者が登録することにより農作業のマッチングを手助けします。

農作業は、天候による当日の中止があったり、特に繁忙期においては多くの人手が必要となっており、長期で安定した収入を求めている人達に仕事をしてもらうのは難しいのが現状です。地域の人口減少もあり、募集に困っている方にお勧めのアプリとなりますので、是非お試しください。

昨年度より北はるか管内・道北なよろ管内でも開始されております。使用した方からは、安定した人員を確保できたと好評となっております。今後、更に求職者登録が増やしていくことができれば、益々マッチングがしやすくなると思われます。

興味のある方は、是非JA営農担当までお問合せ願います。



## 収穫作業の募集例

- 水稻の種まき・田植補助作業
- アスパラ・南瓜収穫作業
- トマトの定植・収穫作業などなど



## 利 用 方 法

### 利用方法

### ダウンロード方法

App StoreまたはGoogle Playにアクセスしdayworkで検索するか、  
カメラでQRコードを読み取り、表示されたアプリをダウンロードしてください。

iPhone/iPad



Android





## チモシー1番草によく効く肥料散布のタイミングについて

チモシーはイネ科牧草品種のなかでは牛の嗜好性が良好で、刈り遅れたとしてもチモシー割合が維持され植生が良好であれば、その他牧草品種と比較して急激に採食量が低下しない特徴を持ちます。粗飼料価値の高いチモシー1番牧草をしっかり取るための肥料散布について確認してみましょう。

### 早春、ほ場にトラクターが入れるようになったらすぐに肥料散布を行う

- ・チモシーの収量は、穂を持つ茎（有穂茎）が増えることで高まります。
- ・チモシー1番草の有穂茎数は、チモシーの生育経過における萌芽期（牧草の根が動き始め生育が活発になり葉や茎の緑色の割合がほ場全体の40～50%を占めて見えるとき）から幼穂形成期までの間に肥料をしっかり吸収させることで増えます。
- ・早春できるだけ早く施肥することがポイントになります。融雪・融凍水が排水されて、トラクターが走れるようになったらすぐに散布します。

#### 【その他】

- ・ほ場排水の流れや部分的な滞水について把握し、改善が必要な場合はサブソイラ施工なども検討しましょう。
- ・ほ場外周の倒木やほ場内に落ちている太い枯れ枝、空き缶等のゴミやシカのツノなどについても収穫時の作業を想定して見回りし回収整理が必要です。



写真1 早春1番草肥料散布時のほ場状態

町名	萌芽期	平年値
美深町	4/22～5/2	4/27
下川町	4/7～4/21	4/17
中川町	4/7～4/27	4/20

表1 作況調査牧草の萌芽期データ範囲(2016～2020年の5か年)と2021年平年値

早春の気象経過やほ場水分の影響を受け、萌芽期(表1)から概ね10～14日を経過し幼穂形成期をむかえます。写真1の牧草萌芽の進度は10%前後が推定され、早期肥料散布のポイントがしっかり抑えられた作業の様子と言えます。

### 上川農業改良普及センター上川北部支所人事異動のお知らせ

北海道の4月1日付け人事異動により、2名の異動があり下記の職員が着任しました。地域農業振興のために取り組んでまいります。よろしくお願ひいたします。



専門主任  
長谷 恵理

【上川農業改良普及センター士別支所より】



普及職員  
尾崎 佑磨

【新規採用職員】

### お世話になりました

専門主任 木島 正利 (網走農業改良普及センター本所へ)  
専門主任 金田 かおる (上川農業改良普及センター士別支所へ)



株式会社コンサドーレとJAグループ北海道は、平成19年に相互協力協定を締結しておりましたが、協定の締結から10年以上経過しており、世の中を取り巻く情勢が大きく変化していること、また北海道コンサドーレ札幌がクラブ創立25周年を迎えることから、SDGsを基本方針とし食農教育・社会貢献活動をさらに発展させ活動していくことを目的として、新たに連携協定を締結いたしました。



#### コンサが食と農を応援する。

これまで、北海道コンサドーレ札幌の選手やサポートが播種・収穫作業をする「コンサ・土・農園(コンサ・ド・ファーム)」の開園や、選手やコーチが「みんなのよい食JA親善大使」に就任し農業や食について勉強も行うサッカー教室など、食育をはじめスポーツ文化の発展や地域づくり、地域発展などの各分野で協力を深めてまいりましたが、今後はこれらの活動をより一層強化してまいります。

令和3年度の北海道コンサドーレ札幌との連携活動は、アグリアクション北海道の取り組みとして位置づけ、実施してまいります。



## JA北海道中央会

新型コロナウイルスの影響から、窓口でのサービス提供をご心配されるお客様もいらっしゃるため、JAバンクではインターネットを利用したお取引をおすすめしています。令和3年2月からは、インターネットで「JAネットバンク」の利用申し込みができるようになります。ご登録の翌日よりご利用いただけます。

「JAネットバンク」は、窓口やATMに行かなくても、スマホやパソコンから、ほぼ24時間、残高の確認やお振込みができるので大変便利です。また、他にもマイカーローンや教育ローンなどもインターネットからお申込みできますので是非ご利用ください！



## JA北海道信連

ホクレンは、新型コロナウイルス感染症の対応で奮闘を続けているJA北海道厚生連の医療従事者ら約5300人に、感謝と慰労の気持ちを伝えようと、北海道産農畜産物を原料にしているパックごはん、牛乳、菓子などの支援物資を贈りました。畠山良一副会長が3月9日、同厚生連を訪れ、対応した中瀬省会長、西川孝範副会長、札幌厚生病院の宮崎淳子看護部長に目録を手渡しました。



J A共済では、4月よりスマホのアプリとして『JA共済アプリ』を開設します。アプリを起点としてお客様が加入している契約内容を確認したり、コロナ禍で非対面のニーズが高まっているなか、JA窓口に行かなくても住所や電話番号などの変更手続きができたり、「いえ」・「くるま」の共済で事故があった際に事故の報告ができるようになります。

デジタル技術を活用し、お客様の利便性の向上や非対面ニーズに対して今後も引き続き取り組んでまいります。



## JA共済連北海道

本会では、組合員ならびに地域住民の皆様への情報発信として、公式Twitterの運用を行っています。今月は旭川厚生看護専門学校の卒業式の様子をご案内いたしました。医療や看護を取り巻く状況は厳しい局面にありますが、77名の卒業生の未来が輝かしいものであることを願います。今後とも皆様へ有益な情報を発信できるよう努めてまいりますので、下記QRコードより当アカウントのフォロー登録を宜しくお願いいたします。



[https://mobile.twitter.com/ja\\_Hkousei](https://mobile.twitter.com/ja_Hkousei)



## JA北海道厚生連

JAグループ北海道の連合会の活動内容を紹介します。各団体の詳しい取り組み内容はWEBサイトをご覧ください。

大地がひとを強くする。

**AGRIACTION!**  
HOKKAIDO





# 警察より



## 1 春の地域安全運動の実施「みんなで築こう、安全で安心な大地」

### (1)運動期間

令和3年5月11日(火)から5月20日(木)までの10日間

### (2)広報ポイント

#### ア 子供の犯罪被害防止

- 「いかのおすし」の防犯標語による防犯指導や、登下校の見守り活動を行いましょう。
- ウォーキングジョギング、買い物、犬の散歩等の日常活動の中でできる「ながら見守り」にご協力ください。
- 防犯ブザーや防犯ホイッスルなどの防犯グッズを持たせましょう。

#### イ 女性の犯罪被害防止

- 夜間は、できるだけ人通りが多く明るい道を歩くようにしましょう。
- イヤホンで音楽を聴いたり、スマートフォンを操作しながらなどの「ながら歩き」は周囲の状況がわかりにくくなるので注意しましょう。
- 防犯ブザーなどの防犯グッズを携帯しましょう。
- ウ 特殊詐欺の被害防止
- 普段から家族間で連絡を取り合い、詐欺の話をしてもお互いに詐欺に心を持つましょう。
- 突然の電話やメールでお金の要求をされたら詐欺を疑い、「支払う前」「渡す前」に警察に相談してください。

## 2 生活経済事犯被害の未然防止対策の推進 “消費”で築く新しい日常

悪質商法の被害にあわないためのポイント「悪質業者は、う・そ・つ・き！」

【う】うまい話を信用しない！～うまい話、絶対にもうかる話には、必ず大きな落とし穴…～

【そ】そうだんする！～ひとりで判断せず、家族・知人・相談機関に相談を～

【つ】つられて返事をしない！～すぐに契約しない！～悪質業者は、言葉巧みにすぐ契約するように迫ってきます～

【き】きっぱり！はっきり！断る！～あいまいな返事をせず、キッパリ！断る！～

## 3 自転車の安全利用の促進 自転車も車と一緒に責任

### (1)自転車はとても便利な乗り物ですが、ルールやマナーを無視した乗り方は重大な交通事故につながることもあります。

自転車に乗るときは、正しい交通ルールを守り、安全に自転車を利用して交通事故に気を付けましょう。

#### 【自転車安全利用五則】

- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- ④ 安全ルールを守る
- 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
- 夜間はライトを点灯
- 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認
- ⑤ 子供はヘルメットを着用
- 【自転車に乗るときの心得】
- 使用する自転車は、あらかじめ必要な点検や整備をするようになります。

- 二人乗りをしてはいけません。ただし、幼児用の座席に幼児を乗せているときは別です。

- 運転の妨げや不安定となる危険な荷物の積み方はやめましょう。

- 携帯電話を使用したり、傘を差す、物を担ぐ等の行為による片手での運転はいけません。

- イヤホンやヘッドホンを使用して、周囲の音が十分聞こえないような状態での運転はいけません。ただし、難聴者が補聴器を使用する場合などは別です。

### (2)知っていますか。北海道自転車条例

- 自転車に乗るときは、子供はもちろん大人も乗車用ヘルメットをかぶり、夜間は自転車の側面に反射器材を付けるようにしましょう。

- 万が一に備えて、自転車損害賠償保険等に加入するようにしましょう。

## 4 聖火リレー開催に伴う警察活動への道民の理解と協力の確保

### 聖火リレーの成功に向けて

本年7月に開幕する東京オリンピックは、新型コロナウィルスの影響により史上初めて延期となるなど、世界中から大きく注目される大会であります。

東京オリンピック聖火リレーは、競技に先立ち、3月25日から7月23日までの間に全国で実施され、北海道は6月13日、14日の二日間行われます。

警察では、聖火リレーが安全に行われるよう警戒警備を行うほか、重要施設や公共交通機関等に対するテロ等違法行為を未然に防止するため、総力を挙げて取り組んでいきますので、警察活動への御理解と御協力をお願いいたします。

また、聖火リレーのルート周辺においては、交通規制が行われますので、事前の迂回や公共交通機関の御利用とともに、路上駐車をしないようお願いいたします。

### 組合員の異動

令和3年2月28日現在  
※( )前月比

地区名	正組合員数	准組合員数
美深・音威子府	(±0名)	273名(+8名)
下川支所	(±0名)	146名(-3名)
中川支所	(±0名)	99名(-7名)
合 計	(±0名)	518名(-2名)
		1,500名

### 編集後記

寒さが和らぎ温かい日が増えてきて、いよいよ農作業が始まると感じております。

未だ新型コロナウィルスが収まらない中、何かと不自由とは思いますが、感染対策をしっかり行った上で、作業中の事故には注意しながら農作業に従事していただきたいと思います。

(Y. M)